



Entrenador del Betis se refirió a futuro del portero Pellegrini descartó que Bravo se retire este mes: “Su intención es seguir”

El Villarreal de Brereton enfrenta al Sevilla y el Inter de Sánchez choca con Napoli. Mónaco de Maripán recibe a Montpellier y Toulouse de Suazo a Lorient.

Por Redacción/Agencias
deporte@diarioelsur.cl

En la previa del partido contra Almería, que se disputa hoy desde las 12:15 horas, el entrenador del Real Betis, Manuel Pellegrini, habló sobre el futuro de Claudio Bravo, quien se encuentra lesionado y no podrá jugar hasta el próximo año.

En medio de los rumores de un posible fin de la carrera del arquero chileno, el DT afirmó que “no hay ninguna intención de que se retire en diciembre. Ni él quiere retirarse, ni el cuerpo técnico quiere que se retire. Ya veremos cuando termine la temporada. Por ahora es jugador del Betis y no estamos buscando ningún cambio ni que termine su contrato el 31 de diciembre”.

“Él es encargado de ver su futuro. Si quiere prolongar su carrera un año más, si quiere ser técnico... pero no está en alternativa que se incorpore el cuerpo técnico nuestro en estos momentos. Va a hacer los cursos, no ha empezado aún su carrera”, agregó.

El “Ingeniero” detalló que “su primera intención es seguir jugando y si no lo hace en un equipo que le convenga, partirá haciendo todos sus cursos como técnico. No está en estos momentos la alternativa de integrarse a nuestro cuerpo técnico”.

En España hoy también jugará el Villarreal de Ben Brereton, que visita al Sevilla desde las 14:30.

Lo más probable es que el delantero de La Roja comience en la banca, como en todos los partidos desde que asumió Marcelino García como entrenador.



Versiónes apuntaban a un posible retiro de Bravo para sumarse al cuerpo técnico de Pellegrini.

El DT expresó en la semana que hay que “ser pacientes con él”, porque requiere tiempo de adaptación tras llegar de Inglaterra. “Debe confiar en sus posibilidades”, añadió.

ALEXIS, SUPLENTE

A mitad de semana, Alexis Sánchez tuvo la oportunidad de ser titular en el Inter por Champions League, siendo importante en la remontada para empatar a tres contra Benfica.

Sin embargo, el atacante chileno vuelve a su realidad esta tarde, porque será suplente en el duelo frente a Napoli que se disputa desde las 16:45, dejándole espacio en ofensiva a la dupla de Lautaro Martínez y Marcus Thuram.

Por la Serie A, ayer Pablo Galda-

mes no entró en el empate a uno entre Genoa y Empoli.

MARIPÁN Y SUAZO

En simultáneo a las 11:00, Mónaco de Guillermo Maripán y Toulouse de Gabriel Suazo enfrentarán sus partidos por la fecha 14 de la Ligue 1.

El equipo del Principado, que está tercero en la tabla, recibe al Montpellier con la misión de, al menos, mantener su puesto.

En tanto, los violetas serán locales ante Lorient en un duelo clave por no caer a la zona de descenso.

SIERRALTA INGRESÓ

Francisco Sierralta sigue retomando ritmo y ayer ingresó al minuto 79 en el triunfo por 2-1 del Watford ante Hull City por la

Championship. El zaguero ingresó cuando su equipo ya ganaba y tuvo que dedicarse a defender el resultado para escalar hasta el décimo lugar de la tabla, muy cerca de la liguilla de ascenso.

Por otro lado, el Sheffield Wednesday de Juan Delgado, que no estuvo presente por problemas físicos, derrotó por 3-1 al Blackburn Rovers.

Hoy será el turno del Norwich City de Marcelino Núñez, que enfrenta al Bristol City desde las 10:30 como visitante. El mediocampista formado en Universidad Católica se perfila como alternativa.

En la Premier League, el portero Lawrence Vigouroux vio desde la banca cómo el Burnley goleó por 5-0 al Sheffield United, resultado con el que escaparon del último puesto.